

Ressort: Technik

Umfrage: Mehr als die Hälfte der Hobbysportler nutzt Hightech beim Training

Berlin, 28.11.2013, 11:33 Uhr

GDN - 55 Prozent der Breitensportler nutzen Smartphones, Sportuhren und Co. beim Training oder Wettkampf. Das ergab eine repräsentative Verbraucherumfrage im Auftrag des Hightech-Verbandes Bitkom.

Vor allem jüngere Sportler setzen demnach gerne Hightech ein: In der Altersgruppe von 14 bis 29 Jahren haben drei Viertel (73 Prozent) ein solches Gerät dabei. "Die Einsatzbereiche technischer Geräte beim Sport reichen vom Musik hören über die Pulsmessung bis zum automatischen Aufzeichnen und Teilen der Trainingsleistungen in sozialen Netzwerken", sagte Verbands-Experte Timm Hoffmann. Beliebtester Sport-Begleiter ist das Smartphone. Es wird von 34 Prozent aller Breitensportler genutzt. Bei den Jüngeren unter 29 Jahren nutzen 50 Prozent ein Smartphone.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25965/umfrage-mehr-als-die-haelfte-der-hobbysportler-nutzt-hightech-beim-training.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com